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ALLIANCE FRANGCAISE DE CEYLAN
11, Barnes Place,

Colombo 07
Tel : + 94 11 2055255
E-mail: info@alliancefrancaise.lk

Web: www.alliancefrancaise.lk

N° de MEMBRE/MEMBERSHIP N°

Formulaire d’adhésion a la société des membres de I’Alliance Frangaise de Ceylan
Application for membership with Alliance Frangaise de Ceylan
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Si vous avez moins de 18 ans, I'accord du parent ou du tuteur/If you are under 18 years, consent of parent

Les membres de moins de 18 ans ne sont pas autorisés a voter lors des assemblées générales. / Members
under 18 years shall not be entitled to vote at any general meeting of the Association

Si vous avez plus de 18 ans et vous étes étudiant, numéro de carte d’étudiant/If you are over 18 years and
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Catégorie de membre :

Membre Ordinaire* : Rs .2200.00 par an/per annum/Ordinary membership (Annual fee)
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ALLIANCE FRANCAISE DE CEYLAN LIBRARY ACCESS

Deposit for library documents/Caution pour les documents de la Médiathéque

e For all Members/Pour tous les membres : 2,200/-

All users who have overdue materials will be subject to a fine. The rate of the fine will be Rs. 100 per week /
per document. Tous les membres qui ont des livres non-rendus devraient payer une amende de 100
roupies par semaine/ par document.

Culturethéque-Our online library/Notre bibliothéque en lighe

When you come to AF de Ceylan to pay for a course or for a deposit fee for the library, a free personal
account (will be created for you) with a one-year access to the Culturetheque which offers you a variety of
interesting and authentic documents in French. So you can easily view concerts, shows, read e-books,
magazines, newspapers, comics, from any computer, tablet or smart phone. We can extend the access to

the Culturetheque for another one year upon your request.

Lorsque vous venez a I’AF de Ceylan pour payer un cours ou un caution pour la bibilothéque, un compte
personnel gratuit (sera créé pour vous) avec un acces d’un an a la Culturethéque qui vous offre une variété
de documents intéressants et authentiques en frangais. Vous pouvez donc facilement regarder des concerts,
des spectacles, des livres électroniques, des journaux, des bandes dessinées, a partir de n’importe quel
ordinateur, tablette ou smart phone. Nous pouvons prolonger I'accés a la Culturethéque pour un an

supplémentaires sur votre demande.

Payment Methods/ méthodes de paiement

1. You can settle your Fees in cash/card at the Alliance Francaise Front Desk, 11 Barnes Place, Colombo 7 /
Vous pouvez régler vos frais en espéces /par carte a la réception de I'Alliance Frangaise, 11 Barnes
Place, Colombo 7.

2. Payment can also be made by a bank transfer / Le paiement peut également étre effectué par virement
bancaire ;

e Payments should be made in favour of the Alliance Francaise de Ceylan / Les paiements doivent
étre effectués en faveur de I'Alliance Francaise de Ceylan.
» Account Name / Nom du compte : M/S Alliance Francaise de Ceylan
» Name of the bank / Nom de la banque : HNB bank
> Branch / Succursale : Cinnamon Gardens
>

Account no / N° de compte : 076010134895



